

Lume-boo, 30 Noche 1955 1

Sr. Sr. Ignacio Pirovano

Bjo. A.



Querido Ignacio:

Con amoranza nos vamos de Lume-boo. Con años ranga y contatos: la excursión de 15 días ha sa lido brón. Nos han hecho Tds. un don extraordinario. Hospitalidad regia. Su generosidad de Td. es perfecta, porque tanto o más que el don vale a veces la manera de dar. Eso es señorio. He aquí por qué los señores deben tener bienes; para poder dar.

Breo que a Lincito esta estadia le ha hecho mucho bien. No duré que vuelva enteramente restablecido, pero sí comenzado a restablecer; adquirido ese "ánimus sanandi", ^{como} ~~que~~ dice Diego de Barabassa en muy mal latín.

A mí la estadia regia (o paradisiaca) me sirvió quizá más: me rejuveneció. Había empezado hace 50 años una novela enteramente juvenil, casi pueril, y la había abandonado, SU MAJESTAD DULCINEA. Aquí me volvió la inspiración, y en 10 días escribí la segunda parte, más de 200 pgs., lo cual es un promedio tremendo para mí. Y la 3ª parte, que es corta, la tengo ya en la cabeza.

Breo que he escrito más disparates en estos días que Alejandro Sumas en toda su vida.

Los acontecimientos del país me preocupan. Esa preocupación ha pasado a mi libro; el cual creo que si alguna vez se publica, provocará una explosión; aunque también puede caer en la indiferencia (porque este país sufre ahora un proceso de cristinización) — Dios mío! acabo de leer ahora una carta de Benítez a la revista ORBE y en respuesta, qué horror! — caer en la tumba y resucitar de aquí 30 años. No lo sé. Me me inquieta mucho. Escribo más bien para Dios que para otros. Y desde luego, no escribo para los cretinos.

Para el que es peleador
Y para el que no lo es
Antamos casi mejor
Que en 1810.

MUSEO DE ARTE MODERNO	
SECRETARIA DE CULTURA	
Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires	
Nº ORDEN	Arch. Preciosos
UBICACION	Sobres 979

En parte hemos vuelto atrás, hacia baseros, hacia el año 23; y en parte la historia ha ido adelante, porq. siempre va adelante. La ventaja de la situación actual es que pone muy de manifiesto la dialéctica continua de la historia argentina, que es: lucha entre el Liberalismo y la tradición. Me parece que el eje de la Historia Argentina es ese, y que ahora se ve con toda claridad. ¿Qué pasará? No lo sé. Eso hay que verlo en mi novela. En la novela he supuesto la peor hipótesis, y la he encarado con coraje.

He echado muchas bendiciones a Cume-Co y la he encomendado a un santo especial. Suyo Ibarbellan

Abandonamos en parte; la historia que se llama

Calderón a los Omnes. Mac-Strangh
en última han estado

Id.